

# ふれあい 夏祭り in 夢創庫 2010

8月26日(金)当社ショールームにて夏祭りが開催されました。

わーい♪  
かきごおりだあ  
みずあめもあるぞ!!



つめた~い!!  
でもなんだか、かわったプールだぞ  
そうなんです。いつも仕事で活躍している  
トラックが今回はプールに大変身です。

心配されたお天気も、朝までの雨がうそのように晴れて、絶好のバーベキュー日和となりました。  
おいしいお肉に、プールにかき氷♪  
楽しい一日となりました。

## 幸せを呼ぶ風水のお話

**体**温と氣の流れは関係しています。例えば、物事がうまくいっている時、良いことが起こっている時、毎日が楽しく感じられるとき、人間の体は温まっています。体温が36.5°Cの時、血液は滞りなく全身を巡っている状態となり、氣の流れも良く、氣がうまく流れる事で良い運がやってくるのです。つまり氣の流れと体温や血流は比例していると言えるのです。

逆に、いつも不運な人々の体は冷たいものです。血液の巡りが良くないときに、身体には様々な症状が現れます。それを改善しないまま放置すれば、心身はやがて病気を発症し、人生そのものも幸福感が得られなくなってしまうのです。体温が低い人の多くは、気力が湧いてこない殺風景な家に住み、否定的な考え方をして、ついには不運を背負いこんでしまうというパターンになっています。

## 体温と開運力は比例する

私達は不運がやってきた時、必ず身体に冷気を感じます。運を味方につけるためにも、夏であっても冷たい食べ物を極力避け、住まいを暖かく優しい印象に整えましょう。身体が冷えていると、良い運気が一時的にきても、その氣を心身にためる事が出来ないので。

開運力が高まっている時、どんな人も血流が良く、身体が温まってくるのを感じることができるでしょう。



幸せを呼ぶ住環境カレッジ  
vol. 14より

## 暮らしの歳時記

### 9月に植える野菜って何?

ここ数年、家庭菜園が人気を呼んでいます。今年の夏はお家でミニトマトやキュウリを植えられた方もいらっしゃったのではないでしょうか。夏の収穫も終わって、さあ、秋って何を植えたらいいのでしょうか……

9月に入ると、白菜、ブロッコリー、ホウレンソウなどの葉物のシーズンになります。サニーレタスは手をかけずにぐんぐん大きくなるので、お家で育てるのにはお勧めですよ。ハーブなどでは、ミントが強くて育てやすいのですが、強すぎて他の植物をためにしてしまうこともあるので、混植はやめておいた方がいいようです。自家製のミントティーなんておしゃれですね。



## 静岡 家を建てるときに読む本

Vol. 9  
2010-2011

好評発売中!

静岡ナンバーワンの住宅情報雑誌「静岡 家を建てるときに読む本Vol. 9」に、当社の建物が掲載されています！

今は「子供がのびのび育つ家」特集の中で、新築工事をさせて頂いた藤枝市のI様邸が紹介されています。

また、「天然木と塗り壁の家」「健康住宅」といった当社の家造りの基本姿勢も紹介されています。

県内有名書店、コンビニで380円で発売中です！当通信をご覧の方で「是非読んでみたい！」という方は、当社までご連絡後ショールームへお越し下さい。先着40冊限定で差し上げます。（1家族1冊）



編集/発行 〒421-0113 静岡市駿河区下川原3丁目31-10  
Tel 054-256-8811 Fax 054-256-8812  
Mail info@d-support.jp

www.d-support.jp

D support  
快適な住まいのお手伝い  
Dサポート株式会社